
 

 

 

 

 

 

 

 先日、６年生が中庭コンサートで素敵な歌声を披

露してくれました。歌ってすばらしい！ということで、

全校が集まる際、みんなで「ありがとうの花」を継

続して合唱することになりました。この曲は、本校創

立１５０周年のテーマ曲と位置付けました。「なかよ

くなろう会」に続き、７月の全校朝会の際にもみん

なで歌いました。その後の校長の話では、「ありがとうの花」の「ありがとう」つながりで話をしました。２つ話

をしました。一つは、困っているときにはありがたみを感じるものの、そうでない時にはそれを忘れがちだとい

う話です。先週の出張の際、さして行ったピンク色のお気に入りの傘を、帰るときには雨がやんでいたため

忘れてきてしまい、現在手元にないことを例に話しました。もう一つは、「ありがとう」という言葉は、なかなか

言えないこともあるという話です。昨年父が亡くなる間際になって、兄が中学２年生の頃のことで言いたくて

言えなかった「ありがとう」をやっと伝えたという話を例に話しました。「ありがとう」は簡単なようで難しく、タ

イミングを逃すとなかなか言えないものです。そんな不思議で温かい素敵な言葉です。みんなしっかり話を

聞いてくれました。その後、「校長先生、傘はありましたか？」と、子どもたちが心配してくれていました。傘は、

出張先の傘立てで待っていてくれました。「置いてきてごめんね。いつもありがとう。」という気持ちで持って

帰りました。 

 

 

 校長室を訪れる子どもたちは、結構多いです。まずは、２年生が１年生

をつれての学校探検ですが、その前に２年生が下見をして、紹介する絵

や文章を用意し、本番に臨みました。校長室を案内する２年生がとって

も優しく頼もしく感じました。当日お休みだった１年生を連れて休み時間

にも来てくれました。次は、１年生単独での学校探検です。校長室をしっ

かり見学し、ひらがなやカタカナでメモをとっていました。「こうちょうし

つ」と書くのは難しく、文字が合っているか確かめ合っている様子も見ら

れました。また、１年生はいろいろな人にサインをもらう活動もしていまし

た。わたしもたくさんサインをしました。お返しに似顔絵カードをいくつか

もらったので、校長室に飾りました。そんなことをしながら、１年生は、ず

い分学校生活にも慣れてくれたようです。 

 

 

 長かったような、あっという間だったような１学期でした。子どもたちは、いろいろありつつも精一杯頑張って

くれたと思います。支えていただいた地域の皆様や保護者の皆様に感謝申し上げます。 
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文責 校長 阪本 真紀子 

全校朝会「ありがとうの花」合唱 

学校探検１年生！ ２年生も！ 
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なかよくなろう会の様子 

１学期 ありがとうございました 


